

TTKV CELLE E.V.

1. VORSITZENDER

Wolfgang Schmitz
Dohnsen 30
29303 Bergen
Tel.: 05051-6800

Bergen, 10. Mai 2024

Bericht des 1. Vorsitzenden zum Kreistag 2024

Sportliches

Unsere ranghöchste Mannschaft des TuS Celle wurde ganz souverän und ungeschlagen Meister der Regionalliga Nord und steigt somit in die 3. Bundesliga auf. Mit dieser tollen Truppe dürfte auch in der 3. Bundesliga zu rechnen sein. Beeindruckend die Erfolgsserie zum Ende der Spielserie in der Verbandsliga Nord von der 2. Herrenmannschaft des TuS Celle, die mit der Meisterschaft und dem Aufstieg in die Oberliga belohnt wurde. Herzlichen Glückwunsch allen beiden Mannschaften. Der ASV Adelheidsdorf schaffte als Aufsteiger den Relegationsplatz in der Landesliga LG und schaffte Dank des besseren Spielverhältnisses im Vergleich mit Brakel den Klassenerhalt. Bei den Damen schafften die Damen des TuS Eicklingen souverän den Klassenerhalt in der Landesliga. Auf Grund von Personalproblemen müssen die Garßener Damen leider zurück in die BOL. Die Damen des MTV Oldendorf behielten in der Relegation zum Aufstieg gegen Falkenberg und Cuxhaven die Oberhand und steigen erstmals in die Landesliga auf.

Kreispokal

Im Rahmen des 100-jährigen Jubiläums des TuS Eschede findet das Final Four für die A- und B-Klasse am 1. Juni in Eschede statt. Anschließend am Abend geben sich dann Jan-Ove-Waldner und Jörgen Persson die Ehre. In der A-Klasse stehen sich der MTV Fichte Winsen I und II und der MTV Oldendorf I und II gegenüber, wobei die jeweils erste Mannschaft gegen die Zweite spielt. Im B-Pokal war das Viertelfinale bei der Berichterstellung noch nicht beendet.

Personelles

Großes Problem ist und bleibt der Jugendbereich in jeder Hinsicht. Es fehlt immer noch ein Jugendreferent, der die Fäden in die Hand nimmt und es wird in vielen Vereinen erst gar nicht versucht wieder einmal in diesem Bereich „Fuß zu fassen“. Conny Holste gibt die Spielleitung der Staffeln zur kommenden Serie ab, ebenso die Ranglisten. Wenn sich niemand findet, wird es ggfs. keine Punktspiele und Ranglisten geben. Nicht viel besser sieht es im Erwachsenenbereich auf. Volkhard Troschke als Schatzmeister und meine Wenigkeit als Vorsitzender wollten eigentlich nach 30 Jahren aufhören. Leider wird uns dies wohl nicht möglich sein. Spätestens in 2 Jahren machen wir beide definitiv nicht mehr weiter und es wäre für mich der absolute Horror den Kreisverband dann aufzulösen. Erfreulich, dass wenigstens Michael Feldmann vom TTC Fanfarenzug Garßen sich bereit erklärt hat, die Pressearbeit des Kreisverbandes zu übernehmen. Hört Euch bitte in Euren Vereinen um, ob es nicht Sportler(innen) gibt, die ggfs. kleine Aufgabenpakete übernehmen.

Kommende Spielserie

Auf Kreisebene starten wir nun nur noch mit 4-er Mannschaften und wir wollen wie gehabt die Staffeln wieder wie nach Spielstärke zusammenstellen. Erhebliches Ärgernis ist die zum 1.7.24 kommende Turnierlizenz. Es gibt Kreise, die führen auf Grund dieses Beschlusses des DTTB keine Kreismeisterschaft mehr durch. Für den Jugendbereich führen wir in jedem Fall offiziell eine Kreismeisterschaft durch, da die Turnierlizenz im Jugendbereich nichts kostet und über die Vereine organisiert werden kann. Für den Erwachsenenbereich kann ich auch eine Lösung anbieten, die ich aber hier nicht darlegen möchte, sondern am Kreistag mit Euch bespreche.

Schlusswort

An dieser Stelle gilt nun mein ganz herzlicher Dank an die Vorstandskollegen und Spielleiter, die mich in jeder Hinsicht bestens unterstützt haben und zum Wohle unseres Kreisverbandes beigetragen haben. Ebenso ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle allen Helfern, Trainern, Abteilungsleitern etc. für die geleistete Arbeit.

Ich wünsche Euch Allen eine schöne, sonnige und vor allen Dingen gesunde Zeit und hoffe, dass wir in nächster Zeit den dringenden benötigten personellen Zuwachs endlich bekommen.

Gez. Wolfgang Schmitz, 1. Vorsitzender